

ABSTRAK

Rizky Purnama Adi : Pengaruh *Return On Assets* (ROA) dan *Net Profit Margin* (NPM) Terhadap *Harga Saham* pada Perusahaan yang Terdaftar di Jakarta Islamic Index (JII) (Study di PT. ANTAM TBK. Periode 2013 – 2022)

Kegiatan investasi saat ini sangat diminati oleh masyarakat luas, terlebih saham, yang memiliki resiko yang cukup rendah, dan juga terbukti dapat mendapatkan keuntungan. Perusahaan yang memiliki nilai bagus dimata masyarakat, akan menjadi pertimbangan untuk menginvestasikan asset nya.

Return On Assets membandingkan antara laba bersih dan total asset.. Rasio profitabilitas yang membandingkan laba bersih dan total penjualan, dimana hasil dari perbandingan tersebut akan menunjukkan seproduktif apa perusahaan tersebut dalam menghasilkan laba dari penjualannya disebut *Net Profit Margin*. *Harga Saham* sendiri ialah pembagian antara modal perusahaan dan jumlah saham yang diterbitkan.

Penelitian ini mempunyai kerangka berfikir yang menggambarkan keadaan saling mempengaruhi antara variable *Return On Assets* dan *Net Profit Margin*, terhadap *Harga Saham*. Apabila *Return On Assets* mengalami peningkatan, maka *Harga Saham* pun mengalami peningkatan, begitupula dengan *Net Profit Margin*, Apabila NPM naik, Maka *Harga Saham* mengalami kenaikan juga. Namun *Harga Saham* pun juga dapat dipengaruhi oleh factor-faktor lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini

Penelitian ini memiliki tujuan yaitu untuk menganalisis pengaruh *Return On Assets* terhadap *Harga Saham* secara parsial pada perusahaan ANTAM periode 2013-2022, *Net Profit Margin* terhadap *Harga Saham* secara parsial pada perusahaan ANTAM periode 2013-2022 dan pengaruh *Return On Assets* dan *Net Profit Margin* terhadap *Harga Saham* secara simultan pada Perusahaan ANTAM periode 2013-2022.

Metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kuantitatif merupakan metode yang digunakan pada penelitian ini. Data pada penelitian ini menggunakan data sekunder dengan kurun waktu 10 tahun yang sering disebut *Time series*. Data diperoleh dari laporan keuangan yang dipublikasikan oleh situs web resmi dari perusahaannya. Analisis yang digunakan adalah Uji Asumsi Klasik, Analisis Deskriptif, Analisis Uji Asosiatif, dan Analisis Uji Hipotesis dengan menggunakan *SPSS For Windows Version 25.0*.

Penelitian ini membuahkan hasil yaitu secara parsial *Return On Assets* tidak berpengaruh terhadap *Harga Saham* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,8%. Begitu juga dengan *Net Profit Margin* secara parsial tidak berpengaruh terhadap *Harga Saham* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 0,8%. secara simultan *Return On Assets* dan *Net Profit Margin* tidak berpengaruh

terhadap *Harga Saham* dengan nilai koefisien determinasi sebesar 9,0%.

Kata kunci: *Return On Assets, Net Profit Margin, Harga Saham*

v

